

# Public Relations

## SDB Kabupaten Pangkep Nyatakan Dukungan untuk Paslon Nomor 2 Andalan Hati di Pilgub Sulsel

HermanDjide - [PANGKEP.PUBLICRELATIONS.ID](http://PANGKEP.PUBLICRELATIONS.ID)

Nov 5, 2024 - 11:52



*Calon Wakil Gubernur Sulsel Fatmawati Rusdi berpose bersama anggota Squard Dragon Black Pangkep di sekretariat partai Nasdem*

PANGKEP- Squard Dragon Black (SDB) Kabupaten Pangkep resmi menyatakan dukungan mereka kepada pasangan calon gubernur dan wakil gubernur Sulawesi Selatan nomor urut 2, Andi Sudirman Sulaiman dan Fatmawati Rusdi,

Andalan Hati.

Komitmen ini diungkapkan di sekretariat DPD Partai Nasdem Kabupaten Pangkep Sabtu malam (2/11/2024) sesuai dalam pertemuan pengurus partai Nasdem dengan calon Wakil Gubernur Sulsel Fatmawati Rusdi, juga dihadiri anggota SDB dan tim pemenangan paslon yang digelar di Kabupaten Pangkep. Dukungan tersebut menjadi salah satu bentuk nyata dari tekad SDB untuk membantu mewujudkan visi dan misi pasangan calon ini dalam memajukan Sulawesi Selatan.

Menurut Ketua SDB Kabupaten Pangkep Andi Abdullah SE bahwa, keputusan mendukung pasangan Andi Sudirman Sulaiman dan Fatmawati Rusdi nomor Urut 2, didasari oleh kesamaan visi antara SDB dan paslon ini, terutama dalam hal peningkatan kesejahteraan masyarakat, pembangunan infrastruktur, dan pelayanan publik yang lebih baik. Mereka melihat pasangan ini memiliki rekam jejak yang baik serta program yang realistis untuk mengatasi berbagai tantangan di provinsi tersebut.

Para anggota SDB Kabupaten Pangkep pun siap turun langsung ke lapangan untuk membantu menggalang dukungan dari masyarakat. Mereka berkomitmen untuk menyampaikan program-program unggulan paslon nomor urut 2 kepada warga, khususnya yang berada di pelosok Pangkep, dengan harapan semakin banyak masyarakat yang mengenal dan mendukung Andi Sudirman dan Fatmawati Rusdi. Langkah ini diharapkan bisa memperluas basis dukungan pasangan tersebut di Sulawesi Selatan.

Dengan adanya dukungan dari komunitas-komunitas lokal seperti SDB, tim pemenangan Andi Sudirman Sulaiman dan Fatmawati Rusdi optimis dapat meraih hasil positif dalam pemilihan mendatang. Mereka berharap, sinergi antara relawan, tim kampanye, dan para pendukung dapat membantu memenangkan paslon nomor urut 2 sehingga mampu membawa perubahan yang lebih baik bagi Sulawesi Selatan. ( Herman Djide)